



**AYUNTAMIENTO DE NAGUA**  
**ALCALDIA MUNICIPAL**  
**“Por una ciudad moderna”**

[alcaldiamunicipalnagua@gmail.com](mailto:alcaldiamunicipalnagua@gmail.com)

C/ 27 de Febrero No.28, Nagua, Rep. Dom.

809-584- 1198 / 809-584-1625 / 809-584-3858

RNC-410-000015

## Boletín del mes de marzo 2025

En el cierre espectacular del Torneo de Voleibol Copa Independencia 2025- Junior Peralta, se alzó con el título en la categoría masculina el equipo de **Politécnico Miguel Yanguela**, tras una actuación sobresaliente y un despliegue de habilidades que dejó una huella imborrable en la competencia.

El Politécnico Miguel Yanguela demostró un juego armonioso, con una defensa sólida y un ataque imparables que deslumbró tanto a los aficionados como a los competidores. Su victoria no solo simboliza el esfuerzo y la dedicación de cada uno de los integrantes del equipo, sino también la consolidación de un trabajo colectivo que culminó con el tan ansiado título de campeón de esta edición histórica de la Copa Independencia.



En la reunión de trabajo, se presentó el **Indicador Número 4**, destacando su impacto en el desempeño organizacional. Se analizaron los resultados mediante gráficos y estadísticas, identificando áreas de mejora y oportunidades de optimización. Este análisis permitió alinear estrategias y esfuerzos entre los equipos para mejorar continuamente el rendimiento y alcanzar los objetivos establecidos.



Mediante una sesión extraordinaria celebrada el lunes 17 de febrero, el **Consejo Municipal** de Nagua, atendiendo a la solicitud formal del **Club Rotario Nagua**, procedió a declarar **Huésped Distinguido** de este municipio al **Dr. Albert Alley** y a su distinguida comitiva de médicos. Esta distinción, otorgada en reconocimiento a su invaluable contribución al bienestar y desarrollo de la comunidad, resalta el compromiso del Dr. Alley y su equipo en fortalecer los lazos de cooperación y apoyo mutuo con la población local.



En el salón de actos del Ayuntamiento se celebró un taller sobre **reducción de riesgos de desastres y adaptación al cambio climático**, organizado por **FEDOMU**. Nuestro alcalde expresó su profundo agradecimiento por la realización de este importante evento, que contribuye al fortalecimiento de las estrategias locales frente a los desafíos medioambientales.



La comisión del comité organizador del **Festival de Cultura Hermanas Mirabal, Villa Tapia 2025**, se reunió con los representantes de la provincia **María Trinidad Sánchez**, a la cual estará dedicada esta edición, para coordinar los detalles y asegurar el éxito del evento cultural.



El alcalde **Junior Peralta** participó activamente en la **Mesa de Seguridad Ciudadana y Género**, organizada por el **Ministerio de Interior y Policía**, y presidida por la **Viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, Ángela Jaques**, donde se abordaron estrategias clave para fortalecer la seguridad y la equidad de género.



El **Festival Nacional del Coco** es un evento anual que se celebra en Nagua, destacando la importancia del coco en la cultura y economía local. En su cuarta edición, realizada del 31 de julio al 3 de agosto de 2023, se llevaron a cabo diversas actividades, incluyendo exposiciones de productos derivados del coco, conferencias y presentaciones artísticas.



¡Se está **cocinando** algo,  
y es con **coooco!**



#TamoEnCoco

En un primer encuentro celebrado en Nagua, se reunieron los representantes de la **Compañía del CUBO** y del **BCIE**, junto a organizaciones deportivas, culturales, y juntas de vecinos, con el propósito de fortalecer la cooperación y el desarrollo local. Fueron recibidos por el **Consejero Luis Miguel González**, vicepresidente del consejo, y **Kishira Batista**, en representación del alcalde, quienes expresaron su compromiso con las iniciativas de progreso para la comunidad.



En el salón de eventos del Ayuntamiento de Nagua se llevó a cabo el **Primer Consejo de Desarrollo María Trinidad Sánchez**, bajo el nombre de "**El Gobierno en Tu Provincia**", con la presencia de nuestro alcalde y demás autoridades locales. Este evento marcó un hito en el fortalecimiento del compromiso gubernamental con el desarrollo provincial.









